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Por un lado tienes a Moody’s dándole una calificación a México espléndida 
 

 

ADELA MICHA: A mí me da mucho gusto saludar a Federico Reyes Heroles. Y un poco para 
conocer tu opinión sobre el anuncio hecho la semana pasada por el presidente Peña y sobre 

estos dos primeros años de gobierno que se cumplen justamente hoy. Una primera 

aproximación a todo esto. 

 
FEDERICO REYES HEROLES: Yo lo que veo en la economía es algo de esquizofrenia. Por un 

lado tienes a Moody’s dándole una calificación a México espléndida, la prensa del mundo 

hablando del Mexican Moment, pero por el otro lado yo lo que veo es que la reforma fiscal 
nos ha traído una serie de complicaciones que se muestran en los datos, el crecimiento del 

2.2 por ciento es algo que a todos nos debe de preocupar porque así la recaudación se vaya 

para arriba y tengamos más causantes, que suena muy bien en teoría, pues lo que hizo la 

reforma fiscal es digamos quitarle a la sociedad recursos y al inversionista privado, y no se 
ha recuperado la confianza del consumidor, ahí están los datos de la ANTAD.  

 

La inversión fija bruta no se ha recuperado y esta economía termina, Adela, por tener por 
segundo año consecutivo un crecimiento muy bajo. Te podrán decir que frente al 1.1 del 

año pasado es muy bueno crecer 2.2, pero no deja de ser preocupante que algo de la 

maquinaria de estímulos económicos que se planteó el régimen no está jalando. 
 

     


